

Déjeuner de fin d'année 2022 au Train Bleu



30 Agros d'Île-de-France et leurs proches se sont retrouvés à Paris le 10 décembre 2022 dans le magnifique restaurant « Train Bleu » au sein de la gare de Lyon pour fêter ensemble la fin d'une année riche en évènements proposés par le GRIF.

Malgré quelques retards suite à des ralentissements sur les transports transiliens, le repas, devenu une institution au sein du réseau des Agros, s'est déroulé de 12h30 à 16h dans la plus grande convivialité.

Les participants de tous âges sont venus joyeux, heureux de pouvoir se retrouver après deux années compliquées pour l'organisation des évènements « en présentiel ».

Au menu :

Crémant et ses amuse-bouches

--

*Terrine de foie gras de canard,
chutney de pommes acidulées, tuile aux céréales*

--

*Quasi de veau cuit à la casserole,
pressé de pomme de terre confit, sauce bordelaise*

--

Lingot tout chocolat

--

Café & Eau minérale à discrétion

De quoi satisfaire les papilles de chacun, avec des produits et un service de qualité !

N'hésitez pas à consulter la page [Photos](#) de cet évènement pour vous imprégner de l'ambiance !